

# Más de 413.000 colombianos siguen colados en el Sisben

La alerta la lanzó una vez más el Departamento Nacional de Planeación, entidad que calificó de grave que de ese número 80.000 personas tienen ingresos superiores a \$3.8 millones.



Director General de Planeación, Simón Gaviria Muñoz. Foto: Colprensa.

[La W11/07/2016 - \( hace 20 horas \)](#)

El director de Planeación Nacional, Simón Gaviria, aseguró que entre las modalidades de fraude al sistema están personas fallecidas que siguen registradas, colombianos que ingresos superiores a \$3.8 millones, quienes cambian su tipo de vivienda y aquellos que cambian información de manera no justificada.

Según Gaviria, son 413.359 personas identificadas sobre las que se requerirá verificar información en el sistema de los más de 35 millones de usuarios registrados.

"Le pedimos a los alcaldes de Colombia los nombre y dirección de estos hogares para que sean verificadas porque tenemos que garantizar un sistema sea justo ya que hay colombianos astutos que se brincan la fila para acceder y quitarle el cupo a quienes más lo necesitan", dijo.

El informe del DNP revela que hay municipios reiterativos en donde el 15% de su población está "colada" en el Sisben, como es el caso de Arroyohondo, Bolívar; La Jagua del Pilar en La Guajira; Granada, Cundinamarca; Guachucal en Nariño y Páramo en Santander.

Sin embargo, el departamento de la Guajira concentra el mayor número de casos de personas con altos ingresos que tienen puntajes de Sisben suprema ente bajos; son 7 municipios de los 10 que tiene identificados el DNP.